Wilddogs voller Elan

Football-Regionalligist beginnt mit Vorbereitung / Neuzugang aus den USA

Pforzheim (PK). Nach mehrmonatiger Auszeit haben sich die American Footballer der Wilddogs Pforzheim in voller Montur zum Trainingsauftakt getroffen. Neben den bekannten Gesichtern fanden sich auch einige Neuzugänge. Gesprächsthema war neben dem Training die neue Struktur der Regionalliga Mitte, die nach dem Ausstieg von Hessen

und Rheinland-Pfalz neu organisiert werden musste (der Kurier berichtete).

Für die optimale Saisonvorbereitung ziehen die Wilddogs wieder ins Winterquartier der Sportschule Schöneck in Karlsruhe. "Die Kunstrasenhalle bietet einfach optimale Bedingungen, um früh mit dem Kontakttraining und den Positionsdrills zu beginnen", sagt Defense-Captain Michael Lang. Auch der Vorsitzende Kai Höpfinger freut sich jedes Jahr auf

den Trainingsbeginn: "Es ist einfach Klasse, die Mannschaft voller Elan nach den Weihnachtsferien zu empfangen." Die Wilddogs freuen sich auch über Ih-

ren ersten US-amerikanischen Neuzugang in dieser Saison. Kenneth Brenneman aus Wyoming kam eher zufällig zu den Wilddogs. "Kenneth ist für zwei Auslandssemester seines MBA Studien-



zende Kai Höpfinger AUFTAKT AUF DEM TURMBERG: Die Pforzheim Wilddogs bereiten sich in der freut sich jedes Jahr auf Sportschule Schöneck auf die neue Regionalliga-Saison vor. Foto: Nietfeld

gangs über die Hochschulkooperation von Pforzheim und Wyoming zu den Wilddogs gestoßen", sagt der zweite Vorsitzende Stefan Zieger über den Neuzugang. "Wir haben nicht gesucht, Kenneth hat uns gefunden und darüber sind wir mehr als erfreut", ergänzt der technische Leiter Thomas Zink. Brenneman wird die Wilddogs im Defensive

Backfield unterstützen und als Fullback auflaufen.

Um dem Pforzheimer Publikum die anstehende Saison schmackhaft zu machen. nehmen Wilddogs wieder am Tag der Vereine in der Schlösslegalerie teil. Am 21. Januar steht dann das Try-out für alle an, die selbst Lust auf Football haben. Die Regionalliga-Saison beginnt am Wochenende 22./23. April mit einem Heimspiel Foto: Nietfeld . im Holzhofstadion.